
Pièces 9 Pièces

Superficie 252 m²

Référence X52015

Prix 650 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Menton  Annonciade,  à  quelques  minutes  du  centre-ville  et  de  la  mer,  avec  un

accès très rapide à l'autoroute pour Monaco Monte-Carlo, cette propriété offre un

accès  indépendant  et  un  grand  garage.  Il  s'agit  d'une  partie  de  maison  avec  un

jardin  et  une  terrasse  offrant  une  vue  sur  la  mer.La  propriété  se  compose  de  9

pièces,  comprenant  un  vaste  séjour,  une  grande  terrasse,  et  un  jardin  bien

ensoleillé. L'appartement a une superficie de 252 mètres carrés et présente l'allure

d'une villa indépendante.

Menton Annonciade, just minutes away from the city center and the sea, with very

quick  access  to  the  highway  to  Monaco  Monte-Carlo,  this  property  offers

independent access and a large garage. It is a part of a house with a garden and a

terrace boasting a sea view.The property consists of 9 rooms, including a spacious

living room, a large terrace, and a sunny garden. The apartment has an area of 252

square meters and has the appearance of an independent villa.

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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